



Info association sportive, volley-ball

publié le 10/09/2023

Après de grandes vacances dont j'espère vous avez bien profité, voici le temps de reprendre les activités sportives ! Les entrainements de volley reprennent ce mardi 12 septembre de 16h15 à 17h45. RDV dans la cour pour faire le point sur les présents. Ils sont ouverts à tous les élèves du collège, quel que soit l'âge ou le niveau.

Pour info, le montant de l'adhésion à l'association sportive sera cette année de 20 € + le chèque sport du conseil départemental (destiné uniquement aux associations sportives des collèges) que les enseignants d'EPS ont conservé pour éviter toute perte (l'augmentation est due notamment à la hausse du coût des transports).

A mardi, en pleine forme !

Mme Husson

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.